

OPINI PUBLIK

CV Menatap Indonesia Sinergi Bersama Koramil 0824/08 Mayang Gelar Pasar Murah SAE, Bantu Masyarakat Kurang Mampu

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Jun 5, 2022 - 00:23



JEMBER - Commanditaire Vennootschap (CV) Menatap Indonesia yang berdomisili di Desa Sidomukti Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, menggelar aksi sosial Pasar Murah Paket Sembako bagi warga kurang mampu, bersinergi dengan Koramil 0824/08 Mayang.

Pada Jum'at-Sabtu 03-04 Juni 2022 di lakukan di Balai Desa Sidomukti dan Balai Desa Mrawan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.



Kegiatan yang diberi nama Pasar Murah SAE (Sinergi, Amanah, Empati) tersebut pada Jum'at 03/06/2022 digelar di Balai Desa Sidomukti, dengan melepas 390 paket sembako yang berisi Beras 3 Kg, minyak goreng 1 liter dan gula 1 Kg, per paket seharga Rp. 30.000,- (Tiga Puluh Ribu Rupiah).

Paket sembako murah tersebut pada Sabtu 04/06/2022 digelar di Balai Desa Mrawan dengan harga per paket Rp. 30.000,- dilepas sebanyak 385 paket.



Pada kegiatan tersebut, Koramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror menugaskan personel Babinsa untuk melakukan pendampingan.

Lebih lanjut dalam wawancaranya Kapten Chb Aliyil Abror menyampaikan terima.aksih kepada CV Menatap Indonesia, yang menggelar aksi peduli tersebut, ini merupakan bagian dari kepedulian kita terhadap warga masyarakat kurang mampu, sekaligus membantu bangkitnya perekonomian masyarakat, yang

patut kita dukung bersama. Ujarnya.

Hadir pada pasar murah SAE tersebut diantaranya di Balai Desa Sidomukti dihadiri Kepala Desa Sunardi Hadi bersama Babinsa Serda Karyanto, sedangkan di Desa Seputih dihadiri oleh Kepala Desa Suryadi Sanjaya dan Babinsa Serda Eko Susanto serta Serda Harsono. Dimasing- masing desa tersebut juga dihadiri oleh Pengurus CV Menatap Indonesia Hamdi dan 5 orang tim penjualan.



Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut dalam konfirmasi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan apresiasinya kepada CV Menatap Indonesia yang telah melakukan aksi peduli dengan menggelar pasar murah tersebut.

Ini tentu saja menjadi bagian dari upaya mengurangi dampak sosial masyarakat pada masa pandemi Covid 19 yang berkepanjangan.

Kita TNI melalui Koramil Jajaran sangat mendukung upaya membangkitkan perekonomian masyarakat seperti ini, sekaligus sebagai bagian dari rasa salin peduli terhadap warga kurang mampu, yang menjadi tanggung jawab semua pihak. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)